

Nueve figuras del atletismo cubano a gira por Europa con mirada en Tokio



La Habana, 13 jun (RHC) Nueve figuras del atletismo cubano clasificadas para los Juegos Olímpicos de Tokio viajaron el sábado a Europa para participar en varias lides con el objetivo de pulir su forma para la cita multideportiva, que arrancará el 23 de julio.

Se trata de los campeones mundiales Yarisley Silva (pértiga), Juan Miguel Echevarría (longitud), Roxana Gómez (4x400), Lisneidy Veitía (4x400), y Zurian Hechavarría (4x400), así como Liadagmis Povea (triple), Luis Enrique Zayas (altura), Maykel Massó (longitud y Léster Lescay (longitud).

Todos han celebrado durante la temporada varias competencias de fogueo en el Estadio Panamericano del este de La Habana, y algunos ya han tenido la oportunidad de competir en lides internacionales.

Silva, campeona mundial en Beijing-2015 y subtitular olímpica en Londres-2012, logró el sábado su mejor registro de la temporada (4.60 m), mientras que el también monarca del orbe en Birmingham-2018, Echevarría, se estiró el pasado día 5 hasta 8.30 m, demostrando que se encuentra en buena forma de cara a Tokio.

Junto a los atletas hacen el viaje igualmente sus entrenadores: Alexandre Navas, Daniel Osorio, Ricardo Molina, Yoelbis Quesada y Juan Francisco Centelles, así como el médico Fidel Frías y el fisioterapeuta Maikel Dihigo.

Ya compiten desde hace varios días en Europa dos de las figuras con mayores potencialidades para destacar en Tokio-2020: las campeonas mundiales de disco Yaimé Pérez y Denia Caballero.

El atletismo es uno de los deportes donde Cuba cifra esperanzas de subir al podio en los Juegos Olímpicos de Tokio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/260523-nueve-figuras-del-atletismo-cubano-a-gira-por-europa-con-mirada-en-tokio>



Radio Habana Cuba